

ABSTRAK

Pengelolaan Hubungan Sekolah dan Masyarakat Oleh Kepala Sekolah di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar Provinsi Riau

Oleh: Shynta Argusti

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar Provinsi Riau Terhadap Pengelolaan Hubungan Sekolah dan Masyarakat Oleh Kepala Sekolah di Sekolah Dasar Negeri (SDN) di Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar Provinsi Riau. Dari hasil pengamatan tersebut terlihat bahwa Pengelolaan Hubungan Sekolah dan Masyarakat yang dilaksanakan oleh kepala sekolah masih kurang terlaksana dengan baik. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana pengelolaan hubungan sekolah dan masyarakat oleh kepala sekolah di Sekolah Dasar Negeri (SDN) di Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar Provinsi Riau. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi mengenai pengelolaan hubungan sekolah dan masyarakat tentang (1) perencanaan husemas , (2) pelaksanaan husemas, (3) evaluasi husemas.

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif. Populasi penelitian ini adalah seluruh Kepala Sekolah Dasar Negeri (SDN) di Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar Provinsi Riau yang berjumlah 36 orang. Penelitian ini merupakan penelitian populasi. Alat pengumpulan data adalah angket dengan model skala Likert yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Selanjutnya, data diolah dengan rumus rata-rata (Mean).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pengelolaan Hubungan Sekolah dan Masyarakat Oleh Kepala Sekolah Dasar Negeri (SDN) Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar Provinsi Riau yang ditinjau dari aspek: (1) perencanaan husemas berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 3,78; (2) pelaksanaan husemas berada pada kategori cukup dengan skor rata-rata 3,39, (3) evaluasi husemas berada pada kategori kurang dengan skor rata-rata 2,15. Dengan demikian dapat ditarik kesimpulan bahwa Pengelolaan Hubungan Sekolah dan Masyarakat Oleh Kepala Sekolah di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar Provinsi Riau berada pada kategori cukup dengan rata-rata 3,11.